

# XPOS

## Jelang Sertijab, Danlanud Sultan Hasanuddin Pamitan Dengan Jajaran Forkopimda Maros Dan Otoritas Bandara Internasional Sultan Hasanuddin

Ahmad Rohanda - XPOS.CO.ID

Jan 16, 2025 - 09:32



Makassar - Komandan Pangkalan Udara (Danlanud) Sultan Hasanuddin, Marsma TNI Bonang Bayuaji G, S.E., M.M.,CHRMP., menggelar acara pisah sambut dengan Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Maros dan jajaran Otoritas Bandara Internasional Sultan Hasanuddin, bertempat di Base ops Lanud Sultan Hasanuddin, Makassar, Selasa (14/1/2025).



Acara ini digelar sebagai rangkaian jelang pelaksanaan Serah Terima Jabatan (Sertijab) Danlanud Sultan Hasanuddin yang akan dilaksanakan dalam waktu dekat. Dalam sambutannya, Marsma TNI Bonang Bayuaji menyampaikan rasa terima kasih yang setinggi-tingginya atas dukungan dan kerja sama yang telah terjalin dengan Forkopimda Maros serta pihak Otoritas Bandara Internasional Sultan Hasanuddin selama masa kepemimpinannya. “Kami sangat menghargai sinergi yang telah dibangun selama ini. Semoga kerja sama ini dapat terus dipertahankan dan ditingkatkan di masa mendatang demi menjaga keamanan dan kelancaran operasional di wilayah ini,” ujarnya.

Pada kesempatan tersebut Marsma TNI Arifaini Nur Dwiyanto M.Han., sebagai calon Danlanud Sultan Hasanuddin yang baru, turut hadir dan memberikan sambutan. Marsma TNI Arifaini Nur Dwiyanto menyampaikan komitmennya untuk melanjutkan program dan kerja sama yang telah dirintis oleh pendahulunya. melalui sinergi yang baik antara Tni, Polri, Pemda, serta otoritas bandara, kita dapat terus memperkuat kerjasama demi menjaga keamanan, kelancaran operasional bandara, dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat sekitar. “Dengan koordinasi yang solid, saya yakin kita dapat menyelesaikan berbagai tantangan dan mewujudkan visi kita bersama untuk menciptakan wilayah yang aman, maju, dan sejahtera di wilayah ini,” katanya.

Dalam kesempatan yang sama Bupati Maros, Dr. Andi Syafril Chaidir Syam, S.I.P., dalam kesempatan tersebut menyampaikan apresiasi kepada Danlanud Sultan Hasanuddin atas pengabdian dan kontribusinya terhadap Kabupaten Maros. Chaidir Syam juga menyambut baik kehadiran Danlanud yang baru dan berharap sinergi antara Lanud Sultan Hasanuddin dan Forkopimda semakin solid.

“Lanud Sultan Hasanuddin merupakan mitra strategis bagi kami dalam mendukung keamanan wilayah. Kami percaya kerja sama ini akan terus memberikan dampak positif bagi masyarakat,” ungkapnya. (Pen Hnd)